

## Bubble Soccer - ein Hit am Kunterbunt-Tag im Trakt A



Die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen durften einmal in die Rollen der Lehrpersonen schlüpfen. Am Kunterbunt\*-Tag traten sie als Atelierleiter auf und unterrichteten oder instruierten ihre Mitschüler und Mitschülerinnen in den verschiedensten „Fächern“. Dass es sich dabei nicht um die üblichen Schulfächer handelt, ist mit den unzähligen, farbigen und stimmungsvollen Bildern eindrücklich belegt. Im reichhaltigen Rahmenprogramm fand jede Schülerin oder jeder Schüler zusätzlich weitere Aktivitäten zum Atelierbetrieb. Dabei wurden Geist und Körper in den unterschiedlichsten Formen angesprochen. Da waren kreative Tätigkeiten und viele Bewegungsspiele im Angebot.



Organisiert wurde dieser Grossanlass durch den Schülerrat Trakt A Schlossfeld. Dazu standen mit Franziska Schär und Raffael Kolb zwei erfahrene und versierte Lehrpersonen im OK. Ein grosses Kompliment an die Lehrpersonen, die in verschiedensten Funktionen, zum guten Gelingen beitrugen. Ein grosses Dankeschön an den Schülerrat und das OK für die tadellose Planung des Tages.

Das grösste Bravo gehört allerdings den Lernenden, die durch ihr engagiertes und aktives Mitmachen den Tag zu einem einmaligen, eindrücklichen und bleibenden Erlebnis werden liessen.



Die besonderen Ausgaben für das Anmieten von speziellen Geräten oder das Bereitstellen der bunten Verpflegung konnten nur getätigt werden, weil zusätzlich zum ordentlichen Budget Geld zu Verfügung stand. Dieser Betrag stammt aus dem Preisgeld für den gewonnen Anerkennungspreis der Luzerner Volksschulen 2017.



*\*Kunterbunt ist das aktuelle Jahresmotto im Trakt A 5./6. Klasse Schlossfeld*

## Bunte Gästeschar am Kunterbunt-Tag der 5./6. Klassen Schlossfeld



### ***Gebannt hören die Gäste den Begrüßungsworten zu***

Vertretungen von Stadtrat, Bildungskommission, Elternteam, Rektor und Schulleiter sowie Klassenlehrpersonen der nächstjährigen 1. Sekundarklassen wurden vom Schülerrat des Trakt A extra zum Kunterbunt-Tag und zum gemeinsamen Mittagessen eingeladen. Zwei Schüler führten die illustre Schar durch die Schulanlage und stellten die einzelnen Ateliers und die Schauplätze des Rahmenprogrammes vor. Die kunterbunte Gästeschar zeigte sich beeindruckt vom Programm des Kunterbunt-Tages und genoss die kompetente Führung.



***Stadträtin Irma Schwegler und Rektor Pirmin Hodel verfolgen aufmerksam den von Schülern gestalten „Unterricht“ am Kunterbunt-Tag. Primin Hodel und Hubert Müller (Schulleiter 5. bis 9. Klasse) mitten im Geschehen.***

Ein kunterbuntes Fotoalbum zum erlebnisreichen Tag:

<https://photos.app.goo.gl/P6Rejq3agjX9Z3R2>

sg. 07.06.2018